

Mut für zwei Tage

Zur heutigen Richtigstellung der CDU-Fraktion zu den Äußerungen ihres Vorsitzenden Wadephul zum Schulsystem erklärt der Fraktionsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen, **Karl-Martin Hentschel**:

Für einen CDU-Fraktionsvorsitzenden war Wadephul mutig, aber der Mut reichte nur für zwei Tage. Der Dampf von der Basis war offensichtlich groß. Die merkwürdigen Rückzugsgefechte machen deutlich, wie schwer es der CDU fällt, ihren ideologischen Ballast abzuwerfen.

Entscheidend ist, dass die soziale Spaltung im Schulsystem endlich überwunden wird. Deswegen treten wir Grüne dafür ein, dass Kinder an Gymnasien und Gemeinschaftsschulen die gleichen Bedingungen und Chancen erhalten.
